

ABSTRAK

Irwan Priatama. 2018. *Penerapan Media Berbasis KIT IPA Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Materi Pesawat Sederhana pada Mata Pelajaran IPA Siswa Kelas V SDN No. 22 Inpres Pelattoang*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nasrah, S.Si.,M.Pd dan Pembimbing II Amri Amal, S.Pd.,M.Pd.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah penerapan media KIT IPA untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas V pada mata pelajaran IPA di SDN No. 22 Inpres Pelattoang Kabupaten Majene. Tujuan ini untuk mengetahui apakah penerapan media KIT IPA dapat meningkatkan hasil belajar IPA kelas V materi Pesawat Sederhana.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*) yang terdiri dari dua siklus dimana setiap siklus dilaksanakan sebanyak dua kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi, dan refleksi. Subjek penelitian ini adalah kelas V (lima) SDN No. 22 Inpres Pelattoang Kabupaten Majene yang berjumlah 16 siswa. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dengan cara observasi, tes tertulis.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa dengan menerapkan media KIT IPA dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas V pada mata pelajaran IPA di SDN No. 22 Inpres Pelattoang Kabupaten Majene. Hal ini dapat dilihat dari peningkatan pada tiap – tiap siklus. Pada kemampuan awal (pretest) diperoleh hasil belajar dengan rata – rata nilai 50 dan persentase ketuntasan 37,5 % untuk itu peneliti melakukan siklus I dan hasil yang diperoleh setelah siklus I adalah nilai rata – rata 60 dan persentase ketuntasan 55 % kemudian peneliti melakukan siklus II dan mengalami peningkatan dengan nilai rata – rata 70 dan ketuntasan belajar sebanyak 83 %.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan minat dan hasil belajar IPA siswa Kelas V SDN No. 22 Inpres Pelattoang Kabupaten Majene melalui penerapan media KIT IPA mengalami peningkatan.

Kata Kunci : Media KIT IPA dan hasil belajar IPA